

Tischtennis-Regionsverband Gifhorn-Wolfsburg e. V.

Heinz-Peter Kausche, Königsberger Ring 56, 38442 Wolfsburg eMail: hpkausche@t-online.de; Tel.: 05362-665290;

Spielleiter der 3. Kreisklasse - Gruppe 3

Ehmen, den 31.10.2019

Allgemeine Hinweise zur Abwicklung und Durchführung der Punktspiele

Empfänger:

SG Ehmen/Mörse 2, SC RW Wolfsburg, MTV Hattorf 4, MTV Hattorf 5, SG Hehlingen/ Nordsteimke 6, SV Sandkamp 8, SV Brackstedt 2, WSV Wendschott 3, Post-SV Wolfsburg 3, SSV Neuhaus 5

Informationsempfänger: Spielleiter Willi Henneicke, Sportwart Uwe Ziaja

Liebe TT-Freunde/innen,

die Punktspielhinrunde ist voll im Gang und die ein und andere Überraschung hat es bereits gegeben. Momentan ist die 2. Mannschaft vom SV Brackstedt vor SSV Neuhaus 5 Spitzenreiter. Diese beiden Mannschaften werden wohl auch um die Herbstmeisterschaft spielen, denke ich.

Aber über drei Ereignisse bzw. Kenntnisnahmen muss ich Euch informieren:

- 1. Werden **Spielverlegungen** geplant und vereinbart ist der Spielleiter **sofort** darüber zu informieren. Vergessen wird aber gerne, dass "beide" beteiligten Mannschaften gegenüber dem Spielleiter tätig werden müssen.
 - a) Die Mannschaft, die die Spielverlegung veranlassen möchte, stellt den Antrag auf Spielverlegung beim Spielleiter und teilt ggf. auch gleich den neuen Spieltermin mit
 - b) Die Mannschaft, welche hiervon betroffen ist, teilt dem Spielleiter die Zustimmung hierfür mit und bestätigt den neuen Termin
- 2. Aufgefallen ist mir, dass die **Spielberichte** oftmals unzureichend bzw. unvollständig vom gastgebenden Mannschaftsführer (MF) ausgefüllt werden und es dadurch zu Punktverlusten kommen kann. Die Vorgaben im Spielberichtsformular sind m.E. eindeutig und dürften jedem MF vor keine Probleme stellen.

Bitten möchte ich den MF der Gastmannschaft, bereits die Felder "Mannschaftsaufstellungen" und "Doppelaufstellung" auf Vollständigkeit und Richtigkeit zu überprüfen (die Vorlage des Mannschaftsmeldeformulars ist eine unterstützende Maßnahme). Der Übertrag auf den Spielbericht (wer spielt gegen wen) ist ebenfalls einer Prüfung zu unterziehen. Wird dieses Prozedere beachtet, kann es kaum zu Begegnungen kommen die nicht der Wettspielordnung entsprechen.

-2-

schtennis-Regionsverband Gifhorn-Wolfsburg SITZENDER Gerhard Henneicke

Platendorfer Str. 20

38518 Gifhorn

GESCHÄFTSFÜHRENDER VORSTAND

N.N. (Finanz.), Uwe Ziaja (Sport.), Thorsten Graumann (Jugendsport), Michael Timm (Org., Verw. u. Öffentlichk.) **ERWEITERTER VORSTAND**

Werner Doege (Lehr- u. Schiedsrichterw.) Gernot Tetzlaff (Breiten- u. Schulsport) Heinz Krause, Günter Donath (Ehrenvorsitzende)

Bankverbindung: Sparkasse Gifhorn-Wolfsburg (Bankleitzahl: 269 513 11), Kontonummer: 011 021 474 IBAN: DE24 2695 1311 0011 0214 74 **BIC: NOLA DE 21 GFW** Finanzamt Gifhorn, Steuer-Nr. 19 / 219 / 05120 Vereinsregister Amtsgericht Hildesheim VR 100626 3. Ein weiteres Ärgernis ist das Antreten in <u>nicht</u> **"sportgerechter Kleidung"** bzw. führt zu Unmutsäußerungen des Gegners. Was ich meine?

Gerne tragen einzelne Sportkameraden/innen auch beim Punktspiel die "lange" Trainingshose und das stößt vielerorts auf Kritik. Die Bestimmungen in der Wettspielordnung sehen das Tragen von Shorts vor und erlauben nur in <u>begründeten</u> Fällen eine lange Trainingshose (WO/AB Abschnitt A Ziff. 6).

Was mir persönlich sehr regelmäßig auffällt, ist das Auftreten zu Mannschaftskämpfen in <u>nicht</u> einheitlicher Spielkleidung (kurzärmeliges bzw. ärmelloses Hemd und Shorts/Röckchen). Hier ist jede/r einzelne Spieler/in und natürlich der Mannschaftsführer gefordert!

Zusätzlicher Hinweis: Ein Verstoß gegen diese Bestimmungen zieht ein Ordnungsgeld gemäß Gebührenordnung nach sich.

Ich wünsche allen Mannschaften für die nächste Zeit viel Erfolg.

Mit Sportgruß

Heinz-Peter Kausche Spielleiter 3. Ein weiteres Ärgernis ist das Antreten in <u>nicht</u> **"sportgerechter Kleidung"** bzw. führt zu Unmutsäußerungen des Gegners. Was ich meine?

Gerne tragen einzelne Sportkameraden/innen auch beim Punktspiel die "lange" Trainingshose und das stößt vielerorts auf Kritik. Die Bestimmungen in der Wettspielordnung sehen das Tragen von Shorts vor und erlauben nur in <u>begründeten</u> Fällen eine lange Trainingshose (WO/AB Abschnitt A Ziff. 6).

Was mir persönlich sehr regelmäßig auffällt, ist das Auftreten zu Mannschaftskämpfen in <u>nicht</u> einheitlicher Spielkleidung (kurzärmeliges bzw. ärmelloses Hemd und Shorts/Röckchen). Hier ist jede/r einzelne Spieler/in und natürlich der Mannschaftsführer gefordert!

Zusätzlicher Hinweis: Ein Verstoß gegen diese Bestimmungen zieht ein Ordnungsgeld gemäß Gebührenordnung nach sich.

Ich wünsche allen Mannschaften für die nächste Zeit viel Erfolg.

Mit Sportgruß

Heinz-Peter Kausche Spielleiter